



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



30/07/2024

LEGISLATIVO

Romero Hicks lamenta tibia postura del Presidente respecto de elecciones en Venezuela

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El diputado panista **Juan Carlos Romero Hicks** lamentó la postura tan tibia del presidente López Obrador, con respecto a los resultados de las elecciones presidenciales en Venezuela, que le dieron el triunfo a Nicolás Maduro. Hicks consideró una actitud de ceguera del gobierno mexicano al no expresar al menos alguna duda con los resultados y tener en cuenta también la historia de lo que ha ocurrido en ese país. El legislador sostuvo que independientemente de la tibia postura de México, el proceso electoral en Venezuela ya carece de legitimidad.

<https://drive.google.com/file/d/1Jo6ejVHZyVew7TAB92Z4T849SnYeXA8Q/view>